



友と共に明日を拓く

Make Your Dreams Come



2年次 総合学習成果報告会

■ 9月21日(水)5・6限目に、2年次総合学習成果報告会を実施しました。

総合学習では、進路に応じて大学や専門学校について調べる「進学研究」とさまざまな職業を知るための「インターンシップ」との2つのグループ(進学研究7ゼミ・インターンシップ3ゼミ)に分かれます。この10ゼミの各ゼミ代表が発表を行いました。

その結果、進学研究部門は1組の中田 明音さん「美術の先生になるには芸術大学へ行くべきか教育大学に行くべきか」、インターンシップ部門は2組の藤原 琴華さん「有馬御苑」の2名が表彰されました。

代表となった2名は、来年1月28日(土)に実施される総合学科発表会で発表をします。



1年次 職業人インタビュー全体発表会

■ 9月26日(月)1年次「キャリア探究Ⅰ」で職業人インタビューの全体発表会を実施しました。

職業人インタビューとは、自分が関心のある職業に携わっている人や職場を自ら訪問し、その職業についての話を聞き、社会への理解を深める目的で実施しています。また、訪問先へのアポイントメントの取り方や礼状の作成等、働くことの意義や社会人の心構えを学ぶ機会にもなります。この日は、各班から選抜された代表10名による発表を行いました。

その結果、1位が1組の馬越かななさん(図書館司書)となりました。お世話になった訪問先の皆様、ご協力ありがとうございました。



武塚祭 体育の部

■ 9月29日(木)武塚祭体育の部が行われました。今年度は3年ぶりにコロナ禍以前に近い形で開催することができました。「武塚ロード」「竹取物語」という競技も復活しました。

「大縄跳び」では、4月から培った各クラスの団結がみられ、各種リレー種目では応援にも熱が入り、割れんばかりの歓声が響きました。「おろせません、勝つまでは」では、最後まで諦めずにプレートを持ち上げ続ける姿に、年次を問わずたくさんの応援が送られました。

3年次の生徒にとっては最初で最後の一日を通した開催となり、皆がどの競技にも真剣な表情で臨んでいる姿が印象的でした。



武塚ロード

竹取物語

綱引き

その他の活動

■ 9/25(日)防災フェスティバル

三木山総合公園で開催された防災フェスティバルに参加しました。吹奏楽部がオープニング演奏、アントレプレナーの生徒が体験コーナーのお手伝いをしました。

防災フェスティバルは3年ぶりの開催となり、活気あるイベントでした。



■ 10/6(木)演劇部10月公演

演目は「オムニバス ゾンビ世界の序破急」です。「話に引き込まれた」「校内だけではもったいない」「もっと観ていたかった」という感想をいただきました。たくさんの応援のお言葉を励みに、今後も練習を重ねてレベルアップを目指します。

次回の公演は終業式の12月23日(金)を予定しています。

